Acta Asamblea 1º de mayo Interseccional 2022

31 marzo de 2022

Ha habido algunas asambleas previas y se ha decidido ya el recorrido

RECORRIDO:

Mismo año pasado, plaza mayor hasta puerta de Toledo, este año acaba en parque de la cornisa porque el año pasado hubo problemas, habrá escenario con intervenciones y concierto

Hay material del año pasado.

Varias formas de participar, cada colectivo según sus posibilidades.

- 1 Asistir y participar en la organización de la manifestación
- 2 Hacer debates, está por concretar

3 asistir a la manifestación, y simplemente convocar pero no participar de la organización.

Amaya 8 m Lavapiés, no lo hemos hablado aún, personalmente ganas de participar en la organización

Ana, Asamblea Feminista Trescantos convocan y nada más (3), feministas en acción, hay ganas pero no se ha concretado, se entera para contarlo el sábado, puede haber más implicación

Carmen CGT pendientes de ver cuánta gente se puede implicar, pero sí participan en la organización (1)

Lau, CNT comarcal Sur y Orgullo loco, a título personal nivel 1, orgullo loco tienen asamblea el domingo y lo hablarán.

Carlos CSO Ingobernable, no sabe nivel pero se intentará el máximo y ofrecer el espacio, hay wifi se puede hacer reunión mixta telemática y presencial

Juande Orgullo Loco, a nivel personal se ofrece a nivel 1, Observatorio derechos humanos salud mental no se ha hablado aún. Posibilidad del orgullo loco de hacer un debate sobre psiquiatrización de la clase obrera

Mónica, Marita y Gisele Regularización Ya, están con la ILP, se definen como un colectivo de autoorganización y posicionamiento político de personas migrantes y racializadas. Quieren tener visibilidad pero además su objetivo es recoger firmas para la ilp, están dispuestas a colaborar, por ejemplo en comisión manifiesto, y también convocarán y asistirán. Quizás en tema de debate se puede contar con compañeras que expliquen la regularización y hablar sobre la clase trabajadora migrante. Plantean también un grupo de recogida de firmas en la manifestación. Acompañarían con el argumentario político a favor de la ILP

Se menciona la posibilidad de hacer una reunión física en algún momento para organizar esto y poder expandir la recogida de firmas.

Karen, Red Hondureñas Migradas y **Comisión migración y antirracismo 8 m Madrid**, no se ha llegado a acuerdos en cuanto al nivel de participación, porque están bajas de fuerzas, pero quieren acudir porque el año pasado fue muy bonito.

Patri, Bloque Bollero, participaron el año pasado, no lo han hablado mucho en sus últimas asambleas, se tendrá que hablar en la asamblea y se concretará la participación, el año pasado estuvieron en prensa, pero no hubo mucha cobertura. Comisión 8m, se hará la difusión desde las redes y se intentará que quien participe en 8m se involucre con sus colectivos.

Santi, CGT Zona sur, mañana recibirán firmas de la ILP Regularización Ya, y recuerda la ILP por la Sanidad universal, de CAS, se repartirán en los grupos de trabajo como el año pasado.

Aurora, Bloque bollero, a título personal sí se quiere implicar en lo que pueda.

Bea, La Laboratoria, es un colectivo pequeño, difundirán la convocatoria, como resultado de un encuentro de feminismo sindicalista aportarán una carta que resultó de ese encuentro, quizás pueda añadirse al manifiesto. Intentarán montar un bloque de vivienda, porque participa también en la PAH,

Tigra (Claudia), Sindicato Otras, no se han podido reunir, pero se reúnen la semana que viene y a ver si se pueden animar a participar. Es muy importante para ellas la visibilidad y reclamar derechos laborales, si no a nivel personal se puede implicar a nivel manifiesto o comunicación.

Rodrigo, Observatorio ddhh Salud Mental se intentará colaborar en lo que se pueda, por ejemplo, manifiesto, son 19 participantes, se ofrece a firmar la ILP como colectivo, si es que se puede. (le responden que no se puede, pero puede pedir hojas para recoger firmas también)

Laura, Red lucha autónoma, plataforma de personas autónomas que ha surgido hace un par de meses por la propuesta del gobierno, aún no saben cómo participarán, seguro que convocatoria y difusión, tal vez también un debate, a veces falta la presencia de personas autónomas en el 1 de mayo.

Se recuerda que todas las formas de participar son válidas y todo suma.

Habría que empezar por comunicar el recorrido, se está dentro de los 30 días, para poder recibir respuesta de la administración lo antes posible, la idea es que sea lo que sea se acabe en la cornisa para terminar con el concierto. Hay que comunicar también al ayuntamiento los actos en vía pública y son 40 días. Hay que pedir con tiempo de sobra para el concierto para que dé tiempo a desmontar el escenario. Se pide que el recorrido y la zona de concierto sea accesible para gente en silla de ruedas, que sea en una zona que no vaya a haber barro, que haya asfalto o gravilla. Se encargarán CNT y CGT, pero harán un grupo por si se quiere unir alguien.

Comisiones o grupos de trabajo:

Autoprotección o cuidados, que pueden ser dos hacia dentro y hacia fuera, como el año pasado.

Charlas, video fórum, Extensión

Comisión de conciertos, ha confirmado Tremenda Jauría si tocan 3 o 4 bandas más, no quieren aparecer como tremenda jauría. También Skaparapid ha confirmado. También se ha estado mirando logística de conciertos para ir adelantando (CGT).

Manifiesto

Recogida firmas ILP Regularización Ya

Legal y Comunicaciones varias y trámites burocráticos

Comunicación

Próxima asamblea miércoles 6 a las 19, a las 20 se hará resumen para quien llegue tarde.

Se quedan los miércoles como día de referencia y tal vez se puede cambiar si hay necesidad y a lo mejor reunirse algún finde cuando se acerque la fecha. Serán reuniones semanales.